



## REFORMAS DE AMLO

# Industriales piden no perder competitividad

FERNANDA ANTÚNEZ

mantunez@elfinanciero.com.mx

Ante las 20 iniciativas de reformas presentadas al Congreso por el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacindra), instó a que no se pierda competitividad en los sectores que convergen dichas propuestas, e hizo un llamado a las autoridades correspondientes en favor de velar por el fortalecimiento de la industria nacional.

“Además del impacto que esto puede tener respecto a la vida pública y el arreglo institucional del país, también puede trastocar a la industria nacional en sectores como el de alimentos, bebidas y tabaco; agroindustria, construcción, químico, energético y, en general, a la competitividad del país”, aseveró el gremio sobre las iniciativas de reformas en materia constitucional presentadas por el Ejecutivo.

Por ello, la Canacindra afirmó que “queda de manifiesto la importancia de la división de poderes y con ello la tarea que tiene el Congreso de la Unión”.

En ese sentido, la Canacindra aludió a la estrecha comunicación que mantiene la Cámara con el Poder Legislativo, al ser órgano de consulta del Estado mexicano que la Ley de Cámaras Empresariales y sus Confederaciones les otorga en representación y defensa de la industria de transformación.

Asimismo, la Cámara hizo hincapié en que a través de sus 76 delegaciones distribuidas alrededor del territorio mexicano se encuentran analizando los posibles efectos que tendría el paquete de 20 iniciativas de reforma al marco constitucional y legal de México.

“Estaremos atentos a los espacios de discusión que sean definidos para la deliberación de estas propuestas, esperando que todo se haga en ejercicio del Parlamento Abierto y se tenga claridad por parte de todas las fuerzas políticas de lo que conviene a México, al sector productivo y a todos los que lo conformamos”, enfatizó el organismo.

“Estaremos vigilantes del proceso legislativo que corresponde a estas propuestas del Ejecutivo Federal”, aseguró la agrupación empresarial.

## FOCOS

**Impacto.** De acuerdo con los industriales, los sectores que más se verán vulnerados con las reformas que propuso AMLO son el de alimentos, bebidas y tabaco; agroindustria, construcción, químico, energético y, en general, a la competitividad.

**Inclusión.** Los organismos empresariales han solicitado al Ejecutivo que se lleven a cabo diálogos para determinar la factibilidad de sus iniciativas.

**Sin fondeo.** Uno de los principales cuestionamientos que han hecho es sobre la insuficiencia de recursos para cumplirlas.

**16.8 76**

**MIL PESOS**  
Es el salario base que se buscará para maestros, policías, y enfermeros.

**OFICINAS**  
De la Canacindra analizan las 20 iniciativas que presentó el Presidente.